

ABSTRAK

Masalah-Masalah yang dihadapi oleh Anak Panti Asuhan di Kota Padang dan Implikasinya terhadap Pelayanan Bimbingan dan Konseling

Oleh : Venny Nilam Sari/2014

Dalam kehidupan sehari-hari, setiap individu mengalami masalah. Begitu juga halnya dengan anak asuh yang berada dipanti asuhan. Masalah kecil atau ringan sampai masalah besar atau berat. Hubungan sosial, kegiatan belajar, dan kebutuhan hidup merupakan kebutuhan utama bagi manusia yang harus dipenuhi agar dapat menjalani kehidupannya dengan baik. Namun berdasarkan fenomena yang ada, anak panti asuhan mengalami masalah dalam hubungan sosial, kegiatan belajar, dan kebutuhan hidupnya di lingkungan panti. Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan masalah-masalah yang dihadapi oleh anak panti asuhan dalam hubungan sosial, kegiatan belajar, dan kebutuhan hidup di lingkungan panti dan implikasinya terhadap pelayanan bimbingan dan konseling.

Metode penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh anak panti asuhan di kota Padang yang berjumlah 1139 anak, dan teknik dalam penentuan sampel adalah *purposive random sampling* sehingga yang menjadi sampel menjadi 40 anak. Data dikumpulkan dengan menggunakan angket, sedangkan analisis data dilakukan dengan menggunakan persentase.

Temuan penelitian terungkap bahwa anak panti asuhan memiliki masalah dalam 1) hubungan sosial, 2) kegiatan belajar, 3) kebutuhan hidup. Berdasarkan temuan di atas disarankan kepada 1) pengurus maupun pembimbing panti asuhan dapat membantu mengentaskan dan mencegah masalah yang dihadapi anak asuh masalah anak asuh 2) Anak panti asuhan agar segera mengentaskan masalah yang dihadapinya 3) konselor dapat menyusun program dan memberikan layanan konseling yang dapat membantu mengentaskan masalah-masalah yang dihadapi oleh anak panti asuhan 4) bagi anak asuh diharapkan dapat segera mengentaskan dan mencegah masalah yang dihadapinya 5) juga diharapkan kepada pemerintah, lembaga maupun masyarakat dapat membantu mengentaskan masalah-masalah yang dihadapi anak panti asuhan.